

Einladung zur Bürgerversammlung in Triebenreuth zum Thema Photovoltaik-Freiflächenanlagen

Liebe Bürgerinnen und liebe Bürger von Triebenreuth.

Die Umstellung unserer Energieversorgung weg von fossilen und hin zu erneuerbaren Ressourcen ist derzeit in aller Munde. Auch in Triebenreuth gibt es eine Planung zur Errichtung einer Photovoltaik Freiflächenanlage und darüber würden ich Euch/Sie gerne

**am Dienstag, den 15.04.2025
ab 19:00 Uhr**
im „Feuerwehrhaus Triebenreuth“
informieren.

In dieser Veranstaltung werde ich darlegen, welches Projektgebiet aktuell geplant ist, welchen Planungsstand es gibt und welche Möglichkeiten es sowohl bei der Flächenauswahl wie auch bei der Gestaltung einer solchen PV-Anlage möglich ist.

Ich freue mich auf eine rege Teilnahme.
Mit besten Grüßen
Andreas Grass von der Solarsan